

Das Kölner Designbüro **Kaschkasch** wird 5 Jahre alt! Grund genug für die Designer Florian Kallus und Sebastian Schneider dies zum Anlass zu nehmen, um sich bei Partnern zu bedanken, mit Wegbegleitern zu feiern und sich Designinteressierten vorzustellen.

„Als junges Designbüro haben wir anfangs an sehr vielen Ausstellungen teilgenommen - zum Beispiel waren wir drei Mal hintereinander bei der Salone Satellite in Mailand. Wir haben unseren Fokus danach wieder verstärkt auf das Entwerfen gelegt.“ (Florian)

Ein Blick in ihr Portfolio offenbart die beeindruckende Rasanz mit der Kaschkasch Kooperationen mit namenhaften Herstellern auf den Weg bringen konnte.

„Vor einem Jahren dachten wir dann, dass es cool wäre mal wieder etwas in Richtung Ausstellung zu machen. Aber wir dachten auch, wenn wir was machen, dann soll es groß und imposant sein. Ein Statement. Wir haben dann den 5. Geburtstag unseres Büros zum Anlass genommen. Das wir als Kölner Designbüro eine Ausstellung in Köln im Rahmen der IMM bzw. Passagen machen können und dann auch noch in so besonderen Räumlichkeiten, freut uns sehr.“ (Sebastian)

Nach einer längeren Ausstellungspause präsentieren sie neben neuen Entwürfen auch ihre ersten seriellen Produkte bei Herstellern wie u.a. Bolia, Dreizehngrad, Esaila, Ligne Roset, Living Divani, MENU, Norman Copenhagen und Zeitraum.

Die Ausstellung „5 Jahre Kaschkasch“ umfasst eine Vielzahl an Exponaten – darunter Möbel, Wohnaccessoires, Leuchten und diverse Prototypen. Hinzu kommen Modelle, Photographien, Entwurfsskizzen und persönliche Notizen der Designer. Aus der Konfrontation einzelner Entwicklungsstufen mit dem fertigen, seriellen Produkt ergeben sich vielschichtige Bilder der Stationen, die Kaschkasch in ihrem Entwurfsprozess durchlaufen. Ausgangspunkt, Diskussion, Neudefinition und Entscheidungsfindung werden anhand von originalen Inspirationsquellen und Arbeitsmaterialien veranschaulicht und gewähren erstmals einen unmittelbaren Einblick in Kaschkaschs Bildwelt und Produktsprache.

Vernissage:
Dienstag, 17.01.2017 | 18h
Galerie RUTTKOWSKI
Bismarkstraße 70

Ausstellung:
16 -22 Januar 2017

Mon-Sa: 12 – 20h
So: 12 -16 h

The Cologne-based design studio kasch kasch is celebrating its 5th anniversary, a perfect reason for designers Florian Kallus and Sebastian Schneider to thank their collaborative partners with an exhibition, to celebrate with people who joined them along the way and to introduce themselves to new audiences.

„As a young design studio we participated in various exhibition projects in the first 3 years – we presented our work at the Salone Satellite 3 years in a row for example. At a certain point we wanted to focus more on designing and developing products.“ (Florian)

Now Kaschkasch's portfolio reveals the impressive velocity by which they put various cooperations with renowned companies into practice.

„It wasn't until a year ago, that we started thinking about doing another exhibition. We knew, that we wanted to do something big, something that would be a statement. We felt that the studio's anniversary was a good reason for a solo show. As a Cologne-based design studio we are really happy to present our work in Cologne, in such a beautiful space, during the IMM.“ (Sebastian)

Kaschkasch will be presenting both current & past designs they developed with companies such as Bolia, Dreizehngrad, Esaila, Ligne Roset, Living Divani, MENU, Norman Copenhagen and Zeitraum amongst others.

The exhibition “5 years Kaschkasch” includes a multitude of exhibits – showcasing furniture pieces, home accessories, lighting objects and various prototypes. These designs are complemented by models, photographs, drafts and personal notes from both designers. By confronting particular stages of development with the finished product the exhibition illustrates the professional steps Kaschkasch goes through during its design process. The starting point, discussion, redefinition and decision making are all stages which will be shown, thus giving an intimate glimpse into Kaschkasch's pictorial world and product language.

Vernissage:
Tuesday, 17th – 18h
RUTTKOWSKI Gallery
Bismarkstraße 70

Exhibition:
16 - 22 January 2017

Mon-Sat: 12 – 20h
Sun: 12 - 16 h